



人口減少問題への対策について

斉藤 貢一 議員



質問 合計特殊出生率、婚姻率などの数字が、全国・県より極端に低下している原因について伺います。

答弁 結婚を希望する若者が減少している現実とライフスタイルの変化、将来への不安が、低下につながっていると考えています。

質問 人口減少対策として

の総合戦略を過去8年間実施してきた中で、各事業が効果がなかったことは明白であり、今後は、若者のライフプランの支援と若者が残れるような環境を継続的につくっていくことが必要と考えます。コロナ禍の3年間を準備期間と考え、若者交流センターや、支援セ

ンター等の相談支援場所設立に向けた考えや行動についてはどのようなであったのか伺います。

答弁 コロナ禍において、結婚相談や婚活支援事業が進められず、出生率、婚姻数などの指標が目標値を達成できていないことは事実です。今後は、若者の将来の不安を取り除くための場を提供することも必要と考え、希望を叶えるためにも一層研究していきます。

質問 広報紙における「便

利でちょうどいいまち館林」について伺います。
答弁 自然豊かで、交通の便がよく、暮らしやすいという実際に移住された方の意見により、PRのため進めさせていただきました。
質問 市民アンケートの結果は、ご存じだと思えますが、医療、交通、介護、企業立地、買い物等について、市民の声は大変厳しいものがあります。市民に向けて「便利でちょうどいいまち館林」を目指して頑張る方

向性を示すのであれば理解しますが、乖離した現状をどのように考えているのか伺います。
答弁 「隣の芝生は青く見える」というように、イメージは市外の人には違って見えます。また、市内の人にも地域特性を再認識していただく意味もあります。
要望 「隣の芝生」の引用は言い過ぎだと感じるが、現実を理解し、市長就任時の考えの達成に向けて努力することをお願いします。



「他界された市内中学2年生男子に対し 学校・教育委員会の対応」について

吉野 高史 議員



質問 令和4年6月11日に自殺、他界された中学生に弔意を表し、謹んでご冥福をお祈りします。心の居場所のある学校・学級づくりのさなか、中学2年生の自殺事件があった。ご家族は6月20日に教育長に、自殺を公表し詳しい調査を依頼したが、12月2日の市議会

全員協議会まで隠蔽していた。虚偽の答弁をした時は、それが公文書になり、公文書偽造になる。調査を遅らせて隠蔽したのか。

答弁 お答えは控えさせていただきます。

質問 保護されるべき情報は、個人情報のみであり、公表せず、6か月の間、隠

蔽し、「守られるべき情報が漏洩した」等とは絶対に虚偽の答弁だ。なぜ、ご家族の要請と正反対の方向に捻じ曲げた言動を教育委員会は繰り返すのか。

答弁 ご家族の意向を尊重して調査を行っています。

質問 なぜ、ご家族の要請と正反対の方向に捻じ曲げた言動を繰り返すのか聞いていないのに、全然答弁していない。あなたは嘘をついている。保護者のもとに何

度も足を運び、「当初の事利でちょうどいいまち館林」について伺います。
答弁 自然豊かで、交通の便がよく、暮らしやすいという実際に移住された方の意見により、PRのため進めさせていただきました。
質問 市民アンケートの結果は、ご存じだと思えますが、医療、交通、介護、企業立地、買い物等について、市民の声は大変厳しいものがあります。市民に向けて「便利でちょうどいいまち館林」を目指して頑張る方

故死に」「熟考するよう」に」と何度も迫っている。保護者は憔悴しきっているのですよ。何回行っていますか。
答弁 週に一回程度です。
質問 文科省のガイドラインには「隠蔽しろ、ご家族の意向を変えろ」とは無いが、どこにあるのか。
答弁 文科省の指針・本市の条例に基づいて、現在調査を行っています。
質問 いいかげんな答弁はだめだ。あなた方が第三者委員会に提出する書類を作

りたいという、このご家族の願いに沿ってください。

以上のことはいえませんが、捉え方が違う。それ以上は言えません。
要望 隠蔽や事実を捻じ曲げることなく、事実を知りたいという、このご家族の願いに沿ってください。